

Weiter keine Weihe von Diakoninnen: Kritik aus Deutschland an Weltsynode im Vatikan

...
Die deutsche Laiengläubigenbewegung Wir sind Kirche übte scharfe Kritik. Die weiter "ungelöste 'Frauenfrage'" zeige "das Machtproblem der Männerkirche", erklärte die Organisation in München.

...
Die Laienbewegung Wir sind Kirche forderte dagegen "echte und konkrete Synodalität auf allen kirchlichen Ebenen" und zog nach eigenen Angaben "ein gemischtes Fazit" der Weltsynode. Insbesondere sei es auch weiterhin "nicht gelungen, den eindeutigen Widerspruch zwischen der urchristlichen Botschaft von der Gleichheit aller Gläubigen (...) und der jetzigen dogmatisch verfestigten kirchlichen Machtstruktur aufzulösen". Dies zeige sich "insbesondere" am Ausschluss von Frauen von sämtlichen Weiheämtern.

...
<https://de.nachrichten.yahoo.com/deutsche-bisch%C3%B6fe-sehen-weltsynode-noch-101845145.html>

Zuletzt geändert am 27.10.2024